

FM ビーチステーション
平成 29 年 10 月期 番組審議会の報告

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の 9 名の委員によって委員会を開催しています。平成 29 年 10 月 20 日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。

- ・事務局 公私ともお忙しいなか出席を賜りまして誠に有難うございます。
本日の欠席者届けは出ていません。定刻になりましたので開催させて頂きます。今日試聴頂く番組は、「クラブミセスマチネ」週末の地元のニュース、イベント情報、旬な話題を取り上げ、また、町内外から多彩なゲストを迎えてパーソナリティとの対話形式で進行する、ビーチステーション開局当初から続く番組です。
今回は、平成 29 年度青少年海外派遣事業に参加した学生からの帰国報告を取り上げて放送しました。審議の程宜しくお願いします。

- ・委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。

- ・委員 パーソナリティ、クーちゃんのたたみかけるような会話、非常にテンポが良くて、よかったです。

- ・委員 30分番組と思えないくらい濃い内容で、時間を無駄にしないパーソナリティだと思いました。番組構成がいいと思いました。

- ・委員 少しテンポが速かったかなと思いましたが、よかったです。

- ・委員 家庭で用をしながらラジオを聴いているとしたら、少し音楽を入れたほうが良いと思うくらい濃密な感じでした。

- ・委員 パーソナリティ、クーちゃん自体が毎年海外派遣事業に参加活動されていて、思い入れもある。体験されているので学生からの話題を引き出すのが上手だと思いました。参加者の中学生とのやりとりも、自然で聞きやすかったです。

- ・委員 長く続いている番組で、地域情報・宣伝・予告・いい番組で、いつもよく聞いています。参加されている皆さん、しっかりしているなぁと思いました。

- ・事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。